

Résolu: D'approuver ledit rapport et de voter pour les fins y mentionnées une somme de \$600 à être prise à même le Fonds de Réserve.

11.—Soumis deux séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$63,594.14, \$27,644.58, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

12.—Le Bureau entend ensuite la délégation concernant le tag-day projeté au bénéfice des Institutions de Charité juives.

Attendu que M. le Commissaire McDonald est absent, à la suggestion de M. le Commissaire Côté, la question reste sur la table pour être prise en considération, mardi, le 2 novembre prochain, à 11 heures a.m.

13.—(29164) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant de permettre à MM. Henry Morgan & Co. d'ériger un transbordeur en bois en face de leur propriété sur la rue Latour.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi dudit permis, aux conditions mentionnées dans le rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef.

14.—(29510) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, recommandant de rembourser à MM. Ross & Greig un dépôt de \$200 fait en rapport avec leur contrat pour la fourniture d'une pompe dite "deane".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le remboursement dudit dépôt.

15.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$6,077, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

16.—(28971) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, concernant la révision du tarif de l'eau dans le quartier St-Paul.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour rapport sur la procédure à suivre pour mettre à effet les recommandations contenues dans le rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc.

17.—(28025) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, transmettant un projet d'arrangement pour le renouvellement du contrat entre la Cité et la Compagnie du Pacifique Canadien, pour la fourniture de l'eau aux cours de la Compagnie, à Notre-Dame de Grâces (Glen Yard).

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour approbation dudit projet d'arrangement.

18.—(29508) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc, concernant la proposition faite par la Ville de la Pointe-aux-Trembles, pour le privilège de raccorder son système d'aqueduc à celui de la Cité de Montréal, et de payer à cette dernière \$1,000 par année pour son approvisionnement d'eau.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Vu que la Cité vend l'eau au compteur à plusieurs de ses propres contribuables et à plusieurs grandes industries, que ce Bureau regrette de ne pouvoir accepter l'offre de la Ville de la Pointe-aux-Trembles.

19.—Soumis des rapports du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences, recommandant l'octroi de certains permis.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Resolved: To concur in said report and to vote for the purpose therein mentioned, a sum of \$600, the same to be charge against the Reserve Fund.

11.—Submitted two series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$63,594.14, \$27,644.58, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Hébert was called to the Chair.

12.—The Board then heard the delegation in connection with the proposed tag-day to be held for the benefit of the Jewish Charitable Institutions.

As Commissioner McDonald, was absent, at the suggestion of Commissioner Côté, consideration of the matter was deferred until Tuesday, the 2nd November next, at 11 o'clock, a.m.

13.—(29164) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that Messrs. Henry Morgan & Co., be allowed to erect a wooden conveyor in front of their property, on Latour street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommended to Council that the permission asked for be granted, on the conditions mentioned in the report made by the Asst.-Chief Engineer.

14.—(29510) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Water Department, recommending that Messrs. Ross & Greig be refunded a deposit of \$200 made in connection with the supply of a deane pump.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

15.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$6,077, as per certified list.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

16.—(28971) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Water Department, anent the revision of the water tariff in St. Paul Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for advice as to the procedure to be followed to give effect to the recommendations contained in the report of the Superintending Engineer of Water Department.

17.—(28025) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Water Department, transmitting a draft by agreement for the renewal of the contract between the City and the Canadian Pacific Railway Co., for the supply of water to the yards of the Company, in Notre-Dame de Grâces Ward (Glen Yard).

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for its approval.

18.—(29508) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Water Department, concerning the proposal made by the Town of Pointe-aux-Trembles, for the privilege of connecting its water-works system with that of the City of Montreal, the said Town offering to pay to the latter a sum of \$1,000 per annum, for its water supply.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

As the City is selling water by meter to several of its own ratepayers and to several large industries,

Resolved: That this Board regrets that it cannot accept the offer made by the Town of Pointe-aux-Trembles.

19.—Submitted reports from the Superintendent of the Privilege and License Department, recommending that certain privileges be granted.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was